
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

Solicitando do Sr. Prefeito informações sobre área 

invadida entre a Avenida Londres e Travessa Madrid, no Jardim 

Europa.  

 
Considerando que moradores procuraram este vereador para 

denunciar o uso indevido de uma área de preservação ambiental entre a Avenida 

Londres e a Travessa Madri, próximo do Parque da Água Vermelha; 

 

Considerando que na data de 13 de dezembro de 2022, moradores 

notaram a presença de três indivíduos no local e agora existe um baú de 

caminhão, onde essas pessoas estão vivendo, inclusive encontrando forma de 

ligar energia elétrica vinda do poste; 

 

Considerando que a invasão já foi alvo de mais denúncia, noticiada 

pelo Jornal Cruzeiro do Sul de 14 de dezembro de 2022, informando até uma 

obra iniciada e já embargada pela Prefeitura; 

 

Considerando que novas medidas precisam ser tomadas, de maneira 

urgente, para proteger as nascentes dessas invasões; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

1) Após a ciência e intervenção dos setores competentes da 

Prefeitura, por qual motivo as invasões no local continuam e quais medidas serão 

tomadas, a curto prazo, para solucionar o problema de maneira definitiva? 

 

2) É possível aumentar a ronda policial na região, a fim de inibir a 

presença de pessoas na área? Se sim, o que será feito? Se não, por quê? 

 

S/S.,  15 de Dezembro de 2022. 

 

Dr. Hélio Brasileiro 

Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


